

Beate Weiss

Nach dem Abitur in Tuttlingen studierte ich die Fächer Schulmusik und Musikwissenschaft in Heidelberg und beendete das Studium 1983 mit dem ersten Staatsexamen.

Den Vorbereitungsdienst für das Lehramt an Gymnasien absolvierte ich 1984/ 1985 am Studienseminar Rottweil. Meine erste berufliche Station war das Lise-Meitner-Gymnasium in Böblingen. Seit 1990 unterrichte ich am Otto-Hahn-Gymnasium Tuttlingen das Fach Musik. In dieser Zeit engagierte ich mich im Bereich Lernen lernen, leitete ZOS- Seminare (Zielorientierung zur Studien- und Berufswahl) und baute zusammen mit einem Kollegenteam den Seminarkurs an dieser Schule auf (Tuttlinger Modell).

Seit 2006 bin ich Ausbilderin für das Fach Musik am Seminar für Didaktik und Lehrerbildung (Gymnasien) Rottweil.

Im Rahmen meiner Funktion als Fachberaterin für das Fach Musik am Regierungspräsidium Freiburg, die ich seit 2007 ausübe, leite ich seit mehreren Jahren Rhetorik- und Präsentationstrainings für das Netzwerk praktische Rhetorik.

Bei Ulrich Dehner (Konstanzer Seminare) machte ich eine zweijährige Ausbildung zum Coach, die ich 2012 mit einem DBVC- Zertifikat abschloss. Zusammen mit dem Seminar Inner leading bei Torsten Kanzmeier erweiterte ich damit meine Kompetenzen als Beraterin in fachlichen und überfachlichen Kontexten.

Ergänzt habe ich meine Beratungskompetenz durch eine Weiterbildung zum Thema „IntrovisionCoaching für Coaches“  IntrovisionCoaching\* .

Ich bin Mitautorin mehrerer Fachpublikationen zum Thema GFS und Seminarkurs.